

9月

- 1 (木)** 高倉房子鉛筆画教室 生徒作品発表会
18日(日)まで 町立図書館
- 2 (金)** シニアボウリング教室 (1回目)
10:00~ 第一ボウル
※要予約 (総合体育館 ☎65・5145)
広報けいせん9月号発行日
- 4 (日)** 【当番医】三宅脳神経外科病院
☎25・5050 (飯塚市薬市)
第9回分館対抗ソフトバレーボール大会
9:30~ 総合体育館
- 7 (水)** わんぱく教室 (音楽)
10:30~11:30 総合福祉センター
- 8 (木)** 心配ごと相談 (行政相談員)
13:00~16:00 総合福祉センター
- 11 (日)** 【当番医】西園内科クリニック
☎24・9308 (飯塚市小正)
ひまわりフェスタ2016
10:00~14:00 住民センター
第7回桂川町民ボウリング大会
10:00~ 飯塚第一ボウル
※要申込 (☎23・1181)
- 14 (水)** 教育シンポジウム
19:00~20:50 住民センター
- 15 (木)** 特定健診結果説明勉強会 (7月受診者対象)
9:30~11:00 総合福祉センター
※要申込 (健康福祉課 ☎65・0001)
子育て支援講座 (親子ヨガ)
10:00~11:30 総合福祉センター
※要申込 (健康福祉課 ☎65・0001)
弁護士による無料法律相談
13:00~16:00 住民センター
※要予約 (総務課 ☎65・1100)

- 18 (日)** 【当番医】きはら内科消化器科
☎20・9015 (桂川町土師)
子どもの読書推進ボランティア学習会
10:00~15:00 住民センター
プレミアム付商品券 一般販売 (特別販売日)
10:00~16:00 桂川町商工会館
- 19 (月)** ◆敬老の日
【当番医】おおつか眼科医院
☎72・2828 (飯塚市長尾)
- 20 (火)** プレミアム付商品券 一般販売 通常販売開始日
9:00~16:00 桂川町商工会館
※完売次第、販売終了
- 21 (水)** 第2回ソフトバレーボール教室 (1回目)
20:00~ 総合体育館
※要申込 (総合体育館 ☎65・5145)
献血 (12:30~13:30は休止)
10:00~15:30 総合福祉センター
- 22 (木)** ◆秋分の日
【当番医】石田病院
☎62・2788 (桂川町土師)
- 23 (金)** 心配ごと相談
13:00~16:00 総合福祉センター

- 25 (日)** 【当番医】あおやぎ内科クリニック
☎72・3230 (飯塚市大分)
桂川町消防団実践ポンプ操法大会
9:00~11:00 総合体育館テニスコート 駐車場
- 26 (月)** ピヨピヨ教室
10:30~11:30 総合福祉センター
- 27 (火)** シルバー認知症料理教室
10:00~13:00 総合福祉センター
※要申込 (健康福祉課 ☎65・0001)
リフレッシュ事業 (託児)
10:30~13:30 いきいきセンター桂寿苑
※要申込 (社会福祉協議会 ☎65・2271)
組み木工房「でんでんむし」作品発表会
10月9日(日)まで 町立図書館
- 28 (水)** 秋季がん検診 (胃・肺・大腸・前立腺・結核・
肝炎ウイルス)・骨粗しょう症
※要予約・予約受付は終了しました
8:30~11:00 総合福祉センター
- 29 (木)** 乳児健診 (受付は対象月齢によって異なります)
総合福祉センター
ブックスタート・フォローアップブック
(町立図書館主催)
乳児健診時に読み聞かせ後、絵本2冊を配布
- 30 (金)** 広報けいせん10月号発行日



王塚古墳

◎UZUKA KOFUN

王塚古墳ロゴ 使用できます

★王塚古墳をモチーフにしたロゴマークです
★使用料は無料。商用可。要使用前届出
【問合せ先】企画財政課 ☎65・1085

農産物直売所

けいせん とれたて村

「しょうがの佃煮」販売中!

【日 時】毎週日曜日 8時~12時
【場 所】けいせん とれたて村販売所
(総合福祉センター「ひまわりの里」横)
【問合せ先】産業振興課 ☎65・1106

桂川町長 井上利一

* 町長室から *

▽リオのオリンピック 今年の夏は連日の猛暑に見舞われ、夕立も少なく、畑の野菜や苗木が枯れてしまいうような強烈な日照りが続きました。

同時期、地球の反対側で開催されたリオデジャネイロ・オリンピックは、政情不安やジカ熱、犯罪発生等々が懸念され、開催前は盛り上がり欠けるところがありました。

しかし、いざ競技が始まると、競泳男子400m個人メドレー、体操男子団体、個人総合で金メダルを獲得。その後も「史上初」が続出してのメダルラッシュ。柔道も、卓球も、バドミントンも、レスリングも、陸上も…。メダルの数は金12個、銀8個、銅21個、計41個の史上最多という素晴らしい成績でした。日本選手の活躍に一喜一憂しながらオリンピックの放送を見ましたが、追い詰められてからの劇的な大逆転など選手の粘り、気力、勝負への執念に感動しました。

国境や宗教の垣根を超え、スポーツマンとして懸命に闘う選手の活躍こそがオリンピックの魅力であることを再認識するとともに、東京オリンピックを待ち遠しく感じた次第です。

さて、暑かった夏が過ぎ秋の気配を感じます。夏の疲れを癒やして、風立ちぬ、いざ生きめやも(ヴァレリイ)